



Walter Mümmeler: Mensch, Freund, Schütze, Helfer

So lobend charakterisierten die Vereinskameradinnen und Vereinskameraden der Schützengemeinschaft Tennenlohe ihr langjähriges Mitglied Walter Mümmeler. Vor 25 Jahren gründete er die örtliche Böllergruppe. Zusätzlich engagierte sich Walter Mümmeler seit nunmehr drei Jahrzehnten als Sportleiter und zweiter Jugendleiter. „Ämter, die er vorbildlich ausfüllt und bei denen er sich nie in den Vordergrund drängt“, so die Tennenloher Schützen einhellig.



Und weiter unterstreichen sie: „Alle Mitglieder des Vereins wissen, was sie an ihrem Walter haben. Walter, du bist ein toller Typ!“ Denn egal, ob es um die Reparatur von Mobiliar oder Schießständen geht, ob Renovierungsarbeiten anstehen, ob für Vereinsfeste auf- und abgebaut werden muss, ob neue Ständer für die Bogenscheiben gebaut werden müssen, Walter Mümmeler ist stets zur Stelle, bringt sich tatkräftig ein und versäumt trotz der vielen Arbeit kaum einen gemeinsamen Schießabend.

Wenn das kein Stiller Star ist! Herzlichen Glückwunsch, Walter Mümmeler, und weiterhin viel Tatkraft bei der Schützengemeinschaft Tennenlohe.